



学校だより

和歌山市立雜賀崎小学校
令和7年度 12月号

しわす むか

師走を迎えて ~この一年の学びを力に、次の一步へ~

気づけば今年もあとひと月となり、朝夕の冷たさに冬の足音を感じる季節になりました。子供たちは、手をこすり合わせながら「寒いね」と言い合いつつも、毎日元気に登校し、教室からはにぎやかな声が聞こえてきます。今年一年、保護者の皆様、そして地域の皆様には、学校の教育活動を温かく支えていただき、心より感謝いたします。

この一年を振り返ると、子供たちは学習や行事、友達との関わりなど、さまざまな場面で大きく成長しました。できるようになったことが増え、自信をもって発表する姿が多く見られるようになりました。その一方で、うまくいかずには悩んだりすることもあったと思います。でも、その経験こそが次の力につながります。ご家庭でも、子供たちの小さな変化や努力を認め、励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

12月は、学期のまとめをする時期です。学校では、自分の成長を振り返ったり、「次はこうしたいな」という気持ちを言葉にしたりする時間を大切にしています。また、冬休みを気持ちよく迎えられるよう、生活リズムや健康・安全についての指導にも力を入れています。寒さが厳しくなると体調もくずしやすくなりますので、早寝・早起き、そして朝ごはんの習慣を大切にしていただければと思います。あわせて、交通安全やインターネットの使い方など、冬休みに向けて気をつけたいことについても、ご家庭で話題にしていただけするとありがとうございます。

もうすぐ訪れる新しい年が、子供たちにとって伸び伸びと成長できる一年になりますよう願っております。令和7年の締めくくりを、皆様とともに温かい気持ちで過ごせればと思います。これからも本校の教育活動への変わらぬご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

(学校長 谷口 佳都司)

◎渋柿の収穫・吊るし柿作り
[10/28(火)・29(水)]



◎幼小合同地震津波避難訓練
[11/5(水)]

